



INFORMATIONS PAROISSIALES SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

5^{ème} Dimanche de Pâques année C

18 mai 2025

« Voici que je fais toutes choses nouvelles ! »

(Apocalypse 21,5)

Dieu veut réaliser en nous et dans notre monde toutes choses nouvelles.

Cette expérience de la nouveauté, les apôtres de la première évangélisation l'ont vécue avec enthousiasme, malgré toutes les difficultés auxquelles ils se sont heurtés. Lorsque Paul et Barnabé achèvent leur premier voyage missionnaire, en revenant à leur point de départ, ils sont émerveillés par l'œuvre que Dieu a accomplie à travers eux, en leur ayant permis de semer l'Évangile et de fonder des communautés de croyants.

Ce n'était qu'un début, une goutte d'eau dans l'immensité d'un monde idolâtre mais grâce à elle, quelques générations plus tard, c'est tout l'Empire romain qui se convertira. Simplement parce que Paul et Barnabé avaient su révéler aux nations cette nouveauté de l'Évangile.

Pour cela, ils avaient puisé à la source, à cette source que Jésus révèle le soir de la dernière Cène : « *Je vous donne un commandement nouveau... Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres* ».

L'amour du prochain n'est pas un commandement si nouveau. Il figure déjà au cœur de l'Ancien Testament : « *Tu aimeras ton prochain comme toi-même* » (Lv 19, 18). Mais la nouveauté consiste ici à aimer **comme** Jésus nous a aimés, lui qui s'est agenouillé devant ses disciples pour leur laver les pieds, lui qui a accepté tous les outrages, qui a pardonné à ses ennemis et donné sa vie sur la Croix pour nous et notre salut.

Amour extrême, total, impossible. Et pourtant Paul, Barnabé et tous les apôtres de la première heure ont su aimer ainsi. « *A l'amour que vous aurez les uns pour les autres, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples* ». Et de fait, en les voyant, le monde pouvait dire avec étonnement : « Voyez comme ils s'aiment ! ».

Deux mille ans plus tard, donnons-nous encore ce témoignage de l'amour fraternel ? Celui-ci est pourtant le seul qui puisse toucher et convertir les cœurs, le seul qui puisse rendre visible la présence de Dieu dans le monde. *Ubi caritas et amor, Deus ibi est*. Là où est l'amour, là est Dieu.

P. Thierry Vernet

Semaine paroissiale

Mercredi 21	16h-17h15 18h20	Catéchisme Chapelet
Jeudi 22	14h30-16h30 20h	Réunion des aînés Conseil Pastoral Paroissial
Vendredi 23	18h-18h45	Adoration Eucharistique
Samedi 24	10h-11h15 14h-16h30	Catéchisme Kristu Bolingo, enseignement et prière
Lundi 26	11h-12h30 et 20h-21h30	Lecture de St Jean

A noter : Accueil et confessions par le père Thierry VERNET mercredi et vendredi de 17h15 à 18h45.

En ce mois de mai, prions Marie, Reine du Ciel avec le *Regina Cæli*

Regina cæli lætare, Alleluia : Quia quem meruisti portare, alleluia, resurrexit, sicut dixit, alleluia. Ora pro nobis Deum, alleluia.

VI
R



E-gí-na cæ-li * lætá-re, alle-lú-ia: Qui- a quem me-
ru- ísti portá-re, alle-lú-ia: Re-surré-xit, sic-ut di-xit,
alle- lú-ia: O-ra pro no-bis De- um, alle-lú- ia.

(Reine du ciel, réjouis-toi, Alléluia! / car le Seigneur que tu as porté, Alléluia! / est ressuscité ! comme il l'avait dit, Alléluia! / Reine du ciel, prie Dieu pour nous, Alléluia!)

Dimanche 18 mai

avec les enfants du Catéchisme
et de l'Eveil à la Foi,
suivie d'un repas partagé



Quête pour les prêtres âgés, dimanche 18 mai

Dans le diocèse de Paris, il y a environ 120 prêtres âgés. Certains servent toujours en paroisse, d'autres sont en foyer logement ou en EHPAD, notamment à la maison Marie-Thérèse.

Ils ont consacré leur vie au service de Dieu et de leurs frères,
aujourd'hui, c'est à nous de les aider



BAR ET RESTAURATION
ANIMATIONS ET JEUX
POUR ENFANTS ET ADOLESCENTS
LIVRES D'OCCASION
VISITES HISTORIQUES,
AVEC SYLVIE BETHMONT
ANTIQUITÉS - BROCANTE
FARFOUILLE
NOMBREUX COMPTOIRS

**MESSE
DIMANCHE 25 MAI À 11H30**

**À LA CHAPELLE DE TOUS LES SAINTS
CÉLÉBRÉE PAR MGR YVON AYBRAM,
DU DIOCÈSE DE NANTERRE**

SAM-DIM
24-25
MAI 2025
10H-18H

JOURNÉES
D'AMITIÉ ET D'ENTRAIDE
POUR LES PRÊTRES AÎNÉS
DES DIOCÈSES DE PARIS, CRÉTEIL, NANTERRE ET SAINT-DENIS

Maison Marie-Thérèse 277 boulevard Raspail



Annnonce d'un concile provincial

À la fin du mois d'octobre dernier, le Pape François a présidé la dernière séance du "synode sur la synodalité" et il a fait publier immédiatement le texte de ses conclusions.

Les derniers paragraphes de ce texte final indiquent que la fécondité de ce synode s'observera dans la capacité de l'Église tout entière de développer un esprit synodal partout sur la terre.

L'esprit synodal, c'est d'abord et surtout un esprit curieux de la vie de ce monde auquel il faut annoncer l'évangile ; un esprit qui sait solliciter l'avis du plus grand nombre pour entraîner le peuple de Dieu sur les chemins de la joie de l'évangile et de son annonce.

Aujourd'hui, ce qui peut retenir notre attention et éveiller notre engagement, c'est cet afflux nombreux et vivant de catéchumènes, des adolescents et des adultes toujours plus intéressés à se tourner vers le Christ ; et c'est aussi la nécessité d'intégrer au mieux dans l'Église ces nouveaux chrétiens, ces « nouvelles pousses » - c'est le sens du mot : néophytes – dont la croissance dépend en partie de notre dynamisme.

La situation de ces milliers de nouveaux chrétiens dans notre région d'Île-de-France est une joie et nous crée des devoirs : que devons-nous faire et faire de mieux en mieux pour qu'ils trouvent au milieu de nous de quoi grandir encore dans la foi ?

C'est pourquoi nous, évêques de la Province ecclésiastique de Paris, après avoir déjà consulté les conseils presbytéraux, décidons d'ouvrir un Concile provincial selon les règles de l'Église. Le sujet de ce concile s'intéressera spécifiquement à ceci : « catéchumènes et néophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre Église dans nos diocèses ».

Sa durée sera d'une année environ et il sera célébré à partir de la Pentecôte 2026 jusqu'à l'été 2027. Le projet en est encore tout neuf, mais nous ne voulions pas tarder à l'annoncer, ce que nous faisons volontiers avec beaucoup de joie et d'enthousiasme, dans la lumière du Christ ressuscité.

Le 11 avril 2025

† Laurent Ulrich

Archevêque métropolitain de Paris et les évêques d'Île-de-France

HOMMAGE AUX **855** MORTS DE LA RUE

LE 20 MAI 2025

En haut du parc de Belleville
accès par la rue Piat, Paris 20^e

18h Rassemblement

18h30 Lecture des noms de 2024

18h-21h Dépôt des roses

En 2024, plus de 855 personnes sont mortes de la rue en France. Cet hommage est un temps de mémoire collective et d'interpellation publique, pour refuser que ces morts restent invisibles.



COLLECTIF
Les **MORTS**
de La **RUE**



A noter dans vos agendas :

visite pastorale de Mgr Gonon du 10 au 15 juin

CALENDRIER DES MESSES			Horaires	Intentions des Messes
Dim 18	5^{ème} dimanche de Pâques	blanc	♫ 10h30	Pour les paroissiens Pour Geneviève GUILLAUMAT †
Mar 20	St Bernardin de Sienne †1444	blanc	12h15	Pour Marie-Claude LESIEUR †
Mer 21	Les martyrs du Mexique †1926-28	rouge	19h	
Jeu 22	Sainte Rita †1453	blanc	12h15	Pour Gérard et Bernadette †
Ven 23	De la férie	blanc	19h	Pour Michèle BEYSSAC †
Sam 24	Ste Madeleine-Sophie Barat †1865	blanc	9h	
Dim 25	6^{ème} dimanche de Pâques	blanc	♫ 10h30	Pour les paroissiens Pour Grégory JESURAJAN †

ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi 9h - 12h15 / 13h45- 18h45

L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le week-end